



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

A nivel parlamentario se abrió debate sobre efectividad de medidas anunciadas por el Gobierno, las cuales buscan fortalecer la economía regional. Esto tras el cierre de Huachipato.

TRAS ANUNCIO DEL GOBIERNO EN LA UDEC

# Congresistas plantean divergencias sobre plan de fortalecimiento industrial del Biobío



Christian Kairies Gatica  
 Contacto@diarioconcepcion.cl

Representantes locales del Congreso de diversos sectores políticos manifestaron dudas acerca del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, que trata de un conjunto de medidas a corto y mediano plazo para hacer frente a los desafíos económicos relevantes que enfrenta la región, el cual fue anunciado este lunes en Concepción.

En este contexto, este plan se anunció en medio de la pérdida de dinamismo productivo en el Biobío y por el cierre de la Siderúrgica Huachipato, que afectó directamente a la economía regional y nacional.

Este nuevo paquete de medidas busca hacer frente a una serie de problemas que vienen palpitando durante el último tiempo en el Bio-

bío. Apoyo y acompañamiento a empresas proveedoras de Huachipato en riesgo, reinserción, movilidad laboral y acompañamiento para el resguardo de garantías laborales, acelerar la inversión pública y privada y desarrollo de nuevas industrias, son solo algunos de los puntos claves que busca promover esta iniciativa.

A nivel de senadores, se valoró, pero con matices.

En este sentido, el senador Gastón Saavedra (PS) destacó que en esto "no solamente se tiene que observar lo que pasa en Huachipato, sino también lo que pasa con el sector forestal o lo que pasa con el sector pesquero que también tiene dificultades en sostenerse como empresa y cómo empleo (...). La acción que está haciendo el Gobierno

me parece que, más allá de si es oportuna o no, hay que valorarla porque se presenta un plan que tiene sentido estratégico y ahora hay que buscar la forma en cómo se debe implementar".

Por su parte, el senador de la UDI, Enrique van Rysselberghe, dijo que "parece adecuado para reactivar la economía regional y absorber el desempleo que genera el cierre de la siderúrgica Huachipato (...). Sin embargo, el infierno está pavimentado de buenas intenciones; en ese sentido faltan lineamientos concretos sobre las medidas propuestas, así como plazos y montos definidos para invertir y revertir la mala situación local", destacó.

## Faltan asuntos por definir

A nivel de diputadas y diputa-

dos, el anuncio levantó más críticas que miradas positivas.

Desde Democracia Cristiana, Eric Aedo, diputado por el distrito N°20, hizo saber que esperaba un plan mucho más ambicioso, desde el punto de vista de facilidades. Esto, para que hubiese más inversión en la región, como por ejemplo algún apoyo tributario a quienes quisieran invertir en la zona. "Creo que eso faltó hoy en los anuncios", dijo Aedo.

El diputado Félix González (IND), del distrito N°20, expresó que "este plan es más bien un plan que incluye obras que ya se están ejecutando, el puente industrial, la conexión del Puente Bicentenario con la

Continúa en pág. 8